

La Havane célèbre aujourd'hui le 59e anniversaire de l'arrivée de la caravane de la liberté



La Havane, 8 janvier, (RHC).- Des écoliers, des lycéens et des étudiants ont réédité, d'une façon symbolique, l'entrée dans notre capitale, le 8 janvier 1959, de la caravane de la liberté conduite par Fidel Castro.

Au lendemain du triomphe de la Révolution, le 1er janvier de cette année-là, l'Armée Rebelle a entamé à Santiago de Cuba un parcours de plus de mille kilomètres jusqu'à La Havane pour célébrer la victoire. Le peuple s'est alors massé au bord de la route pour célébrer le triomphe de la Révolution sur la dictature sanglante de Fulgencio Batista.

Un meeting est organisé dans la Cité scolaire Liberté, ancien quartier général de l'armée de la dictature où Fidel s'est adressé au peuple cubain pour annoncer que la Révolution cubaine avait encore un long chemin à parcourir.

Au milieu de son discours, une colombe blanche s'est posé sur son épaule, une image qui est restée dans l'esprit des Cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152104-la-havane-celebre-aujourd'hui-le-59e-anniversaire-de-larrivee-de-la-caravane-de-la-liberte>



Radio Habana Cuba